

Ingolstadt, 1. April 2006

Motorsport / Noch 8 Tage bis zum Start der DTM 2006 Die schnellsten Taxifahrer der Welt

- **So erleben Prominente die Fahrt im Audi A4 DTM**

Felix Magath war begeistert. „Das sollte jeder meiner Jungs unbedingt einmal selbst machen, denn es ist eine echte Erfahrung“, erklärte der Cheftrainer des FC Bayern München, nachdem er aus dem Audi A4 DTM-Renntaxi geklettert war. Auch wenn die DTM am 9. April in ihre neue Saison startet, wird das zu einem Zweisitzer umgebaute Rennauto wieder zu den Hauptattraktionen gehören und Ehrengäste, Partner sowie Gewinner von zahlreichen Aktionen im Renntempo um die Strecke chauffieren.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Egal ob Coach Magath, Nationalmannschaftskapitän Michael Ballack, die Schauspieler Moritz Bleibtreu und Tom Gerhardt, Skispringer Sven Hannawald, Sängerin Christina Stürmer oder Schwimmerin Antje Buschschulte – sie alle haben den heißen Ritt im Cockpit schon hinter sich. „Ich hätte nie gedacht, wie spät man mit einem Auto bremsen kann“, lautet der einhellige Tenor der Fahrgäste.

In nur drei Sekunden beschleunigt das Audi A4 DTM-Renntaxi von null auf 100 km/h. Der Ritt um die aktuellen DTM-Strecken ist dabei alles andere als eine Spazierfahrt: Mit dem Zweifachen ihres Körpergewichts werden die Beifahrer in die enge Sitzschale gepresst – Werte, die viele sonst nur von den Fahrgeschäften auf dem Oktoberfest kennen. Als Piloten am Steuer des A4 DTM-Zweisitzers, der in dieser Saison in den Farben des neuen Partners Playboy lackiert ist, wechseln sich die Audi Werkspiloten ab. Und werden für ein paar Minuten zu den schnellsten Taxifahrern der Welt.

Lesen Sie morgen: Allround-Talent Timo Scheider

Kommunikation Motorsport
Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617
E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos, O-Töne und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)